
海老名市立杉本小学校 学校運営協議会 議事録 

（令和５年度 第４回） 

 

１ 日時         令和６年２月２７日（火）10：00～11：30 

 

２ 場所         海老名市立杉本小学校 多目的室 

 

３ 出席委員    瀧澤美穂子委員長、河村治副委員長、藤吉ひとみ委員 

及川晋二委員 松永剛 PTA 会長  

小川校長 奥原教頭 鈴木教務 

欠 鈴木亜矢委員、田地川俊行委員（お手伝い隊） 

 

４ 会議の内容  

（１）学校長挨拶 

小川校長：児童は落ち着いて学校生活を送っている。 

         現在インフルエンザ等で 2 クラスが学級閉鎖中である。今週末の 6 年生

を送る「お別れ集会」に向けて各学年練習に励んでいる。 

（２）協議 

【グランドデザイン】 

小川校長：次年度の変更点について 

７つのスキルにしぼる。教科カリキュラムにスキルを入れ込む予定、現在 

研究中である。 

鈴木教務：支援グループ、児童に実態に応じて重点目標を設定。昨年度の反省から今 

年度は廊下歩行を重視した。 

奥原教頭：コロナ後の活動の変更 ７つのスキルに合わせていく予定。 

小川校長：「学んだことを生かして考える」については、こどもたち自ら考え,課題を

自分で見つける力を育んでいきたい。 

【学校行事】 

教務鈴木：資料より４月～３月の行事説明 

河村委員：体力テストの日程は？ 

校長小川：体育部で後程決定する。他校との道具のやり取りもある。 

藤吉委員：学校運営協議会の日程は？ 

教頭奥原：今年度に基づく日程で調整する予定。 

及川委員：中学校と交流できる良い機会ではないか。 

松永委員：地域からも、「これがやりたい」というものがあればぜひ声掛けを。 

河村委員：外部講師、予算関係は？ 

瀧澤委員長：えびなっ子スクールとふれあい広場を混ぜて考えてよいのか。お金が絡 

んでくるものなので・・。 



松永委員：ふれあい広場は PTA が申請しお金を出す形で行う。 

       子育て交流会 次年度１２/２１土曜日 柏小でクリスマス会を兼ねての 

予定。  

【学校アンケート】 

   奥原教頭：資料の説明 

   松永委員：PTA 活動を分かりやすく伝えていきたい。LINE 公式アカウント活用してい 

く。 

   河村委員：「PTA 活動に協力」項目は、「したくない」と「したいけどできない」両者

いるので、したいけどできない人が参加できるようになるとよい。 

   松永委員：「児童 外遊び」項目について、自分が子どものころは全児童参加で持久走・

縄跳び等の活動があった。 

河村委員：外遊びの推奨はできるが強制は難しいのではないか。 

小川校長：ジャンピングエイト等の活動は全児童が参加している。引き続き体育部を

中心に外遊びを推奨できる手立てを考えていく。 

瀧澤委員：名札を付けるは、どうして数値がばらけるのか。 

小川校長：校内では名札を付ける指導をしている。 

及川委員：あそびっこのリボンも持って帰ってしまい家にたまっている子もいる。 

教務鈴木：「いつもつけている」とかかれているので、数値が下がる面もある。 

松永委員：「わからないことを先生に聞くことができる」が低いが・・ 

   奥原教頭：高学年になると自尊心や恥ずかしさが出てくる面も・・ 

松永委員：サポート教員（補助指導・ＴＴ等）の指導にありがたみを感じている。 

及川委員：読書について、図書室の利用率は、購入予算は十分組まれているか。 

小川校長：毎年予算がおり購入している。 

河村委員：図書ボランティアは？ 

小川校長：ボランティアは募集していない。図書支援員として専門のスタッフがいる。 

【教員アンケート】 

   松永委員：コロナ後、床の雑巾がけは行っているか。 

   鈴木教務：床はワイパーと水モップで拭いている。 

   奥原教頭：アンケート結果については教員アンケートを除いて保護者に伝えていく。 

【学校予算】 

    奥原教頭：資料の説明 

       補足 農業体験：米つくり・サツマイモ栽培 

          自立支援：支援級の畑 

          ICT 活用：放送室整備 

 

（３）終わりの言葉 

瀧澤委員長：心配なことが何もなく終わった１年。引き続き地域の一員として杉本小

学校を見守っていきたい。 


